

## El Museo del Calzado tendrá una sala de proyección, una tienda y una zona de atención accesible

12/11/2024



El Museo del Calzado ha recibido **300.000 euros** por parte del Ayuntamiento de Elda gracias a un **convenio para la mejora de las instalaciones**. Las obras, que empezarán la próxima semana, permitirán crear una zona de atención accesible, una sala de proyección y una tienda. **Las obras concluirán antes de que acabe el año.**

La directora del Museo del Calzado, **Andrea Paños**, ha explicado que las actuaciones buscan **"mejorar la**

**atención al visitante"**. Por ello, tras 25 años sin actuaciones destacables, **"se hará una zona de atención totalmente adaptada y accesible, una zona de taquillas, una tienda, así como una sala de proyección** para resaltar el legado de la industria zapatera", ha dicho Paños.

Este convenio, que se ha aprobado esta mañana en un pleno extraordinario solo con los votos en contra de Vox, es específico para las actuaciones. **Por ello el Museo del**

**Calzado seguirá contando con los 94.000 euros que IDELSA** inyecta a este espacio para el mantenimiento anual.

El Museo del Calzado permanecerá cerrado durante las

actuaciones, previstas para la próxima semana. Es probable que estos días ya se cierre el espacio para realizar los trabajos previos. El edificio permanecerá abierto para que el resto de las entidades puedan trabajar con normalidad.